
 

 

MESSAGE DU 08 SEPTEMBRE 2023 

NE CONSIDERE POINT 

CHALOM BIEN-AIMES EN CHRIST, HEUREUX DE VOUS RETROUVER ENCORE AUJOURD’HUI 
PAR LA GRACE DE DIEU.  

Je suis très content parce que vous êtes à l’écoute et la parole de Dieu fonctionne en vous 
puissamment, je suis très confiant que la parole de Dieu a son effet dans votre vie. Vous allez 
nous faire cette faveur et vous allez nous aider à partager, à propager la parole de Dieu 
massivement. Il y a les liens aussi qui suivent, partager les liens avec les uns et les autres, avec 
les familles, les amis sur vos réseaux sociaux. Aidez-moi s’il vous plaît joignez-vous à ce 
mouvement de Dieu afin d’atteindre le monde pour Dieu, tout le monde a besoin d’écouter 
ses paroles, tout le monde a besoin d’écouter ses paroles pour les fortifier, pour les soutenir, 
pour les aider à traverser la journée. Et la beauté de ceci est qu’au début ça, semble comme 
un encouragement juste pour t’aider à traverser la journée etc. mais à un moment donné, ça 
devient un rocher solide sur lequel tu bâtis ta maison et peu importe les vents qui soufflent, 
les tempêtes qui viennent, ta maison demeure solide, c’est ce que Jésus nous a dit, il dit celui 
qui écoute ses paroles de moi et qui les met en pratique, il est comme quelqu’un qui bâtit sa 
maison sur le rocher. Il dit, et les vents sont venus, et les tempêtes sont venus, se sont jetés 
contre la maison, j’aimerais que vous remarquiez « se sont jetés contre la maison » ça veut dire 
juste parce que tu as construit la maison sur le rocher, ne veut pas dire que les vents ne vont 
pas venir contre toi, te bousculer, essayer de te détruire non, non, les vents viendront se jeter 
contre toi. Il a dit, mais cette maison demeure solide, par contre celui qui écoute ses paroles 
et qui ne les met pas en pratique, il est comme quelqu’un qui a construit sa maison sur le 
sable et lui aussi les mêmes conditions sont arrivées, les vents sont venus, et tempêtes sont 
venus, se sont jetés contre la maison, il dit et la maison est tombée. Il a dit et la ruine de cette 
maison est grande. Remarquez que c’est les mêmes situations que les deux maisons ont 
traversées. La même chose qui arrive dans le pays, ça arrive à tout le monde mais la différence 
c’est que quelqu’un a bâti sa maison sur la parole de Dieu, le rocher et lui demeure solide, 
l’autre, il est en train de marcher par la vue, par l’économie, par la situation du pays et il sombre 
mais pour toi sera différent parce que tu écoutes la parole de Dieu, ta vie sera complètement 
transformée, si tu crois dis-moi amen.  

Donc je prie ce matin au nom de Jésus que la parole de Dieu que tu vas encore recevoir, t’aide 
à vaincre les pensées négatives de l’ennemi, les pensées tortueuses de l’ennemi qui fait 
détourner ton regard de Dieu, qui fait sombrer ta foi, que ces paroles soient anéanties dans ta 
vie et que la parole de Dieu domine ton cœur, domine tes pensées dans le nom de Jésus nous 
avons prié. Amen.  

Bonjour frères et sœurs, c’est encore votre frère le Pasteur JESPERE HOPEMAN et nous 
continuons notre série d’enseignement sur la foi et la foi applicable. J’ai dit hier que je vais 
toucher le point sur le fait que plusieurs personnes ; parfois quand nous sommes en train de 
professer notre foi en Jésus-Christ, en Dieu, peu importe ce que tu traverses, tu dis que je sais 
que mon rédempteur est vivant, tu dis que je vivrais, je ne mourrai pas, tu es en train de dire 
que non tout iras bien, tu es juste en train d’exercer ta foi à aller en avant. Il y a beaucoup de 
personnes qui me dit que non, vous, les chrétiens là, vous ne faites pas face à la réalité, parfois, 
ils nous disent que vous êtes paresseux, il faut que nous soyons réalistes non, je ne peux pas 
dire que je vais bien si tout va mal, je ne peux pas dire toutes ces choses-là c’est de l’ennemi. 
Qu’ils le sachent ou pas ça vient du diable, c’est pour détruire ta foi. Je vais vous le montrer 
que ce n’est pas biblique. Ceci n’est en aucun cas pour dire qu’un chrétien doit être paresseux 
ou bien ne doit pas travailler, il doit juste rester dans sa chambre en train de payer seulement. 
Si tu as la foi, tu dois agir parce que la foi sans les œuvres est une foi morte, tout un chrétien 



 

 

doit savoir cela. Si tu ne le sais pas, je te le dis, quand tu crois en quelque chose, que Dieu a 
fait quelque chose pour toi, par exemple, tu pries, tu pries, tu demandes un travail à Dieu et 
tu crois que Dieu va te donner le travail, tu dois aller appliquer pour le travail ou du moins 
créer le travail afin que Dieu agisse dessus. Au fait, quand nous avons commencé, dans 
Psaumes chapitre 1, on a dit que tout ce qu’il entreprend ou bien tout ce qu’il fait, réussit, 
tout ce qu’il fait donc tu dois faire quelque chose pour que ça réussisse, tu ne t’assied pas en 
compagnie des moqueurs, tu te donnes à la parole de Dieu mais tu dois faire quelque chose 
pour que cela réussisse donc ce n’est pas du tout un essai de rendre les gens paresseux au 
contraire c’est de vous montrer comment les choses de Dieu marchent et donc n’écoutez pas 
ces gens qui viennent vous décourager. Nous parlons de la foi et nous ne pouvons pas parler 
de la foi sans retourner au père de la foi, Abraham. Romains chapitre 4 verset 10-13, Dieu 
parle à Abraham et lui dit je t’ai établi père d’un grand nombre de nations, il est notre père 
Abraham, il est notre père devant celui auquel il a cru. Dieu qui donne la vie aux morts et qui 
appelle les choses qui ne sont point comme s’ils étaient vous voyez comment, ça commence 
déjà, il dit Dieu appelle les choses qui ne sont point comme si elles étaient. C’est comme cela 
que nous parlons, je ne vois pas la guérison maintenant, mais je dis qu’au nom de Jésus, je 
suis guéri, nous appelons les choses qui ne sont point comme si elles existaient parce que 
c’est comme cela que tu vas les amener à l’existence vous voyez. Dieu appelle les choses qui 
ne sont point comme si elles existent donc si quelqu’un te dit que non comment tu peux dire 
ça, il faut être réel non, c’est lui qui n’est pas réel parce qu’il vit den le sens humain, lui vit dans 
la chair, et il voit des choses qui sont charnelles comme réelles mais il y a des choses qui sont 
plus réelles que les choses charnelles, ce sont des choses spirituelles. La Bible dit que le 
monde physique nous voyions aujourd’hui a été créé des choses qui ne sont pas visibles.  

Chapitre 11 le verset 3, alors le monde physique n’est pas juste le monde réel, au fait c’est un 
mirage ici, ce qui est plus réel, c’est spirituel, nous appelons les choses qui ne sont point 
comme si elles existaient, comme si elles existaient, comme si elles existaient ça veut dire que 
nous les déclarons comme si nous les voyons déjà. Je peux dire que oui, je suis fort même 
lorsque je me sens très faible dans mon corps, je peux dire que je suis fort en Christ et ce n’est 
pas mirage, ce n’est pas quand tu es faible, tu ne sais pas quoi dire, tu dis ah je suis fort, oh je 
suis fort, non, non, non, non, c’est très sérieux, très sérieux, nous avons le même esprit de foi 
selon lequel, il est j’ai cru, c’est pourquoi j’ai parlé, je crois que je suis fort et au nom de Jésus, 
je suis fort, c’est ça, ce n’est pas juste quelque chose pour dire qu’on nous a dit de dire ça donc 
je le dis, tu vas rester là-bas pendant longtemps, il faut être sûr le même esprit de foi selon 
laquelle nous croyons et donc nous parlons vous voyez, c’est comme cela que Dieu agit, Dieu 
appelle les choses qui ne sont point comme si elles existaient et si tu es un enfant de Dieu, tu 
dois agir exactement comme Dieu. Il dit soyez les imitateurs de Dieu comme des enfants 
bien-aimés, imitez Dieu. Dieu appelle les choses qui n’existent pas encore comme si elles 
existaient donc Dieu par exemple peut si tu veux fonctionner comme Dieu, vous voyez. Il peut 
y avoir quelque chose de vide et Dieu peut dire que non je vois une voiture là-bas, tu vas dire 
qu’il n’y a pas de voiture, Dieu va te dire qu’il y a une voiture là-bas, tu vas dire oh il y a une 
voiture, il parle comme si la chose existe déjà tout naturellement, comme s’il le voit déjà parce 
qu’en parlant ainsi il va voir. Que quelqu’un dise que je vois mon mariage, je vois mon marché, 
je vois mes clients, je vois mes étudiants, je vois mes diplômes, je vois ma réussite au nom 
dans les études, tu dois le voir par la foi dis-moi amen, alléluia.  

Voilà je relis, je t’ai établi père d’un grand nombre de nations, il est notre père devant celui 
auquel il a cru, Dieu qui donne la vie aux morts et qui appelle les choses qui ne sont point 
comme si elles existaient. Verset 18 Abraham espérant contre toute espérance, il crut en sorte 
qu’il devient père d’un grand nombre de nations selon ce qui lui avait été dit telle sera ta 
postérité et sans faiblir dans la foi, il ne considéra point que son corps était déjà usé puisqu’il 



 

 

avait près de cent ans et que Sarah n’était plus en état d’avoir d’enfants. Ce que ça veut dire 
est qu’il ne considère point que son corps était déjà usé puisqu’il avait près de cent ans et il 
ne considère point que Sarah n’était plus en état d’avoir d’enfants on a connecté les deux avec 
une virgule là-bas. Donc il ne considéra ni son corps qui était déjà usé, il n’a pas considéré non 
plus que Sarah était déjà avancée en âge et qu’elle ne pouvait plus avoir d’enfants. Dieu est 
merveilleux et quand tu crois en Dieu, ta vie sera changée.  

1. Nous venons de dire que Dieu appelle les choses qui ne sont pas comme si elles 
existent et c’est comme cela qu’il a donné la promesse à Abraham. Il a dit Abraham, je 
t’ai établi père des nations. En ce moment, Abraham n’avait même pas d’enfant, il n’a 
pas dit que je vais t’établir, il n’a pas mis ça dans le futur vous voyez. Dieu, il appelle les 
choses comme si elles existaient déjà. Il dit, je t’ai déjà établi, tu es père des nations et 
Abraham a cru. Maintenant le verset 19 dit, et sans faiblir dans la foi, il ne considéra 
point que son corps était déjà usé puisqu’il avait près de cent ans, ni il ne considéra 
point que Sarah était stérile. Qu’est-ce que cela veut dire ?  

La Bible n’a pas dit que son corps n’était pas usé, la Bible n’a pas que Sarah n’était pas stérile, 
la Bible a dit qu’Abraham n’a pas considéré cela ; ça veut dire que son corps n’était pas usé. 
La bible n’a pas dit que cela, ça veut dire qu’il n’a pas porté son attention sur ça. Il sait très bien 
que son corps était déjà vieux, il sait très bien que Sarah était stérile et elle était aussi avancée 
en âge, il dit, mais il ne le considéra point, ça veut dire qu’il n’a pas pris ça en compte. C’est ce 
que ça veut dire et donc si nous disons que même si tu traverses des situations, ne regarde 
pas la situation, ne dis pas que non rien ne va, ne dis pas que non je suis malade, ne dis pas 
que non je suis en train de mourir, ne dis pas ça. Ce que nous sommes en train de te dire est 
très spirituel, ne considère pas la maladie, ne lui donne pas ton attention, ne lui donne pas tes 
pensées, vous voyez. Ce n’est pas que ça n’existe pas alors quand on nous dit d’être réaliste, 
réaliste sur quoi ? Tu vas te réaliser maintenant que oui je suis vraiment malade, tu vas mourir 
de cette maladie. Tu veux réaliser que non je suis vraiment pauvre, tu seras toujours pauvre, 
tu veux réaliser que non rien n’ira jamais. Il dit Abraham n’a pas considéré le problème, il n’a 
pas considéré son corps, c’est son corps, il sait très bien qu’il était près de cent ans. Il sait que 
son corps était usé et j’ai bien aimé ça parce que la Bible nous a dit qu’il n’a pas considéré que 
son corps était usé, c’est pour nous informer que son corps était usé mais il va considérer, c’est 
pour nous informer que Sarah était déjà stérile et avancez en âge. Mais Abraham n’a pas 
considéré, qu’est-ce donc qu’Abraham a considéré dans toutes ces choses-là ? Abraham a 
considéré la parole. Le verset 18 dit, espérant contre toute espérance, il crut en sorte qu’il 
devint père un grand nombre des nations, selon ce qu’il lui avait été dit. Ah le temps est contre 
moi ah j’aurais bien aimé continuer mais le temps est contre moi. Vous voyez, il a cru à quoi, 
à ce que la parole avait dit. La parole lui a dit que je t’ai établi père, des nations c’est tout. Il a 
refusé de considérer toute maladie, toute impuissance, tout ce que le corps peut dire, l’âge 
peut donner, tout ce qui est contre le tous les vents contraires Abraham s’en fout pas mal ce 
qui l’importe maintenant c’est ce que Dieu a dit. Ce matin crois seulement à la parole de Dieu. 
Fais cette confession avec moi, dis :  

CONFESSION : 

Je refuse de considérer ce que mon corps dit, je refuse de considérer les situations qui 
arrivent, je crois espérant contre toute espérance, je crois en la parole de Dieu et je 
deviens père des nations, je deviens excellent, je deviens une réussite, je deviens un 
modèle, je deviens l’exemple des autres, je deviens celui que Dieu a préparé pour moi 
d’être, je deviens cette personne dans le nom de Jésus. Je refuse de considérer la 
situation que je traverse maintenant parce que la parole de Dieu est oui et amen dans 
ma vie. Ainsi soit-il, je suis plus que vainqueur dans le nom de Jésus. Amen.  



 

 

Que Dieu vous bénisse et je vous retrouve encore la prochaine fois. C’est votre frère, le pasteur 
JESPERE HOPEMAN. Shalom.  

VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 

 


